



Sus frutos que ya han recibido varias cosechas, con toda oportunidad...

No hubo número

Por falta de número no se reunió ayer la Comisión Provincial. Es una verdadera casualidad...

Neurología

Victima de traición y rápida enfermedad, ha dejado de existir en Valencia el joven de 23 años de edad don Salvador Illusca Arnal...

Notas mineras

Registros. Don Federico Soría Alled presentó ayer un escrito al Negociado de minas de este gobierno...

Operaciones facultativas. La Jefatura de Minas ha remitido al Jefe de Operaciones para su publicación una serie de operaciones facultativas...

LA SITUACION

La solemne declaración hecha por los ministros de Francia, Gran Bretaña y Rusia al Gobierno del rey Alberto...

dad, es la declaración de Francia, de Gran Bretaña y de Rusia, tiene el valor de una réplica enérgica que da en seria garantía el porvenir...

El acto realizado precisa en las condiciones más favorables, antes que la guerra haya llegado a su última fase, la situación de Bélgica. El caso de ésta es muy diferente al de los otros beligerantes...

La cuestión preocupó mucho en los centros belgas, y de ella procedía la idea, detenidamente discutida, de la adhesión de Bélgica al pacto de Londres del 5 de Septiembre de 1914...

En lo concerniente a la eventualidad de la conclusión de una paz separada, que quiso descartarse por todos los aliados con el pacto de Londres...

En la declaración de guerra hecha por el Gobierno belga a Alemania, se expresaba la resolución de los belgas de proseguir la lucha hasta el fin.

Debéis tener en cuenta que nosotros completa confianza—dijo—como nosotros la tenemos en nuestros aliados...

La Jefatura de Minas ha remitido al Jefe de Operaciones para su publicación una serie de operaciones facultativas...

La declaración franco-anglo-rusa producirá, sin duda, una profunda impresión en Bélgica, y el pueblo que soporta desde hace año y medio el yugo alemán...

Toros y toreros

Ha llegado a Barcelona el árbitro de la torería cuya plaza de toros monumental ha inaugurado en unión de Posada y Sateri II con toros de Ben Jumea.

Josefelo Gómez fue recibido en la estación por numerosos amigos y admiradores.

Se congratula José de que haya terminado felizmente el pleito entre los ganaderos y Vicente Pastor y Juan Belmonte...

Por la noche asistió al teatro Real, donde se celebraba el beneficio de la notable actriz, de la que es admirador y amigo.

Del Gobierno civil

La benemérita de Górgal comisiona al gobernador civil haber sido puesto a disposición del Juez municipal de aquella población al vecino de la misma Juan Penado Cruz...

Mo hay derecho

En el Gobierno civil se recibió ayer un oficio de la benemérita del puesto de Puñal dándole cuenta de haber detenido a Blas Cervera Pérez...

Por largo de lengua

Oficialmente le fué comunicado ayer al Sr. Moret que la guardia civil de Cantabria ha detenido al vecino de aquel pueblo, Diego Molina Criel...

Nuevas vocales

El alcalde de Olula de Castro remite al Gobernador civil para su publicación en el Boletín Oficial, el anuncio del sorteo de vocales para constituir con aquel Ayuntamiento la Junta municipal de Asociados durante el presente año.

Lo de siempre

La Alcaldía de Huétija dice al Sr. Moret, haber sido expuesta al público la tarifa de arbitrios extraordinarios del año actual para "enjugar" el "deficit" del presupuesto actual.

Junta Provincial de Subsistencias

Bajo la presidencia del Gobernador y con la asistencia del alcalde señor Pérez Cordero, Delegado de Hacienda...

En ella se dió cuenta de haber sido prorrogada la Ley de subsistencias para el año actual.

Se trató ampliamente sobre la carencia de los artículos de primera necesidad, y se adoptaron los acuerdos siguientes:

1.º Se adoptando los acuerdos relaciones jurisdiccionales se remitan mantenimientos, alcaldes se remitan pueblo y que por las cantidades de toridades se cuide la obra en cuanto dispone la Ley para evitar escasez y carestía de los artículos de primera necesidad.

2.º Evitar por todos los medios que los comerciantes expendan los artículos de consumo con un beneficio del 15 por 100 sobre los precios de adquisición y arrastre.

Del Ayuntamiento

Don Juan Marcos Manzano presentó ayer un escrito en el Ayuntamiento, reclamando, contra la cuota que se le ha señalado en el padrón de palacios.

Casas de Socorro

La municipal. Hoy prestan servicio de guardia en la Casa de socorro municipal el médico don León Palacios Carroño...

La Obra

Hoy prestan servicio de guardia en este benéfico establecimiento el médico Director don José Cordero Sorra y el practicante don Mariano Alfás Fernández.

Un herido

En este establecimiento fué curada ayer la niña María Martín Cantón, de 6 años de edad de luxación de la articulación del codo que le fué producida por un golpe casual.

Para el Carnaval

Impuesto municipal. Se hace saber a los dueños de carruja, je, automóviles y caballerías, que para poder transitar por el Paseo del Príncipe y Bulovar, durante los tres días de carnaval...

NOTICIAS

Remontando la resistencia

El Gobierno civil se recibió ayer un oficio de la benemérita del puesto de Puñal dándole cuenta de haber detenido a Blas Cervera Pérez...

Se alquilan

Pisos y locales, para oficinas e tiendas, Príncipe 83.

Se venden

Molduras para muebles de nogal, satin y burlete para puertas y ventanas, para evitar las corrientes del frío.

Doctor Noguera

Especialista en Partos, Matriz y Ginecología. ELECTROTERAPIA. CONSULTA: De 1 a 6. RUSSETAR 56.

DOCTOR ARAEZ

HA TRASLADADO SU CLINICA DESDE LA CALLE DE GERONA A LA DE SAGASTA NUMERO 1.

Doctor Noguera

Especialista en Partos, Matriz y Ginecología. ELECTROTERAPIA. CONSULTA: De 1 a 6. RUSSETAR 56.

DOCTOR ARAEZ

HA TRASLADADO SU CLINICA DESDE LA CALLE DE GERONA A LA DE SAGASTA NUMERO 1.

Jose Garcia del Moral

Servicio combinado de transporte de la noche o domicilio con agentes correspondientes en Barcelona, Valencia, Alicante, Castellón, Melilla, Málaga-Sevil y Jerez de la frontera.

Agricultores. Emplead en vuestras tierras el FERTILIZADOR RADIOACTIVO H. B. C. y aumentareis vuestras cosechas. Agencia general BARCELONA, Bruch, 42. Para informes y precios dirigirse al REPRESENTANTE OTTO REDEM - Valencia - Alfredo Calderón, número 12.

Banco Español de Crédito. Capital, 20 millones de pesetas. AGENCIA EN ALMERIA. CAJA DE AHORRO. Las imposiciones en la Caja de Ahorros producen un interés de 3 % acumulable en 30 de Junio y 31 de Diciembre. Pueden hacerse ingresos y retirar fondos en cualquier momento sin previo aviso. Horas de Caja para las cuentas de ahorro: de 10 a 2 y media y de 4 a 6 todos los días laborables.

Aceite de hígado de bacalao. LEGITIMO DE LOFOTEN. EUGENIO DE BURTON. Se ha recibido una importante reserva en la droguería de Se expenderá por suelto y envasado en botellas graduadas de un litro. Especialidades farmacéuticas. Material fotográfico. Colores y Barnices de las más acreditadas marcas y cuantos artículos son propios de droguería y farmacia no faltan nunca en este establecimiento. Pureza y garantía en todos los artículos. Los precios son siempre los más limitados. Exijan siempre el ticket por el importe de la compra, por lo que se conceden grandes rebajas. LITHINED DEL DR. GUSTIN. Calle de Granada número 35 y 37—Teléfono num. 33—Almería.

Gran Terreteria "El Candado". Segundo Peón Moreno. Se vende una buena mesa, tamaño medio grande, con tacos y demás accesorios. Informarán: Droguería de Rufos, calle de Granada número 37, Almería. Se alquilan Pisos y locales, para oficinas e tiendas, Príncipe 83. Se venden Molduras para muebles de nogal, satin y burlete para puertas y ventanas, para evitar las corrientes del frío. Establecimiento de muebles, Gaceta de San Pedro, número 4. Clemente Lorenzo.

ELIXIR ESTOMACAL de Saiz de Carlos (STOMALIX). La receta por los médicos de las cinco partes del mundo por sus efectos, y ayuda las digestiones y sobre el apetito, curando los dolencias del ESTÓMAGO e INTENTINOS. El dolor de estómago, la dispepsia, las acedias, vómitos, indigestión, diarreas en niños y adultos que, a veces, alteran con embolismos, dilatación y óscara del estómago, etc. Es antipéptico. De venta en los principales farmacia del mundo y en Gerona, 32, MADRID, donde donde se remiten folletos a quien los pide.

Jose Garcia del Moral. Servicio combinado de transporte de la noche o domicilio con agentes correspondientes en Barcelona, Valencia, Alicante, Castellón, Melilla, Málaga-Sevil y Jerez de la frontera. Calle Gerona, 1 y Sagasta 1. Almería.

# Nuestras conferencias telegráficas

## De la guerra

### DECLARACIONES DEL CARDENAL MERCIER.

Noticias recibidas de Londres dan cuenta de importantes manifestaciones hechas por el cardenal Mercier en Florencia donde ha llegado de regreso de su viaje a Bélgica.

A su llegada fue el cardinal objeto de un caluroso recibimiento por parte de los habitantes de Florencia.

El cardenal, dirigiendo la palabra al pueblo, ha dicho:

"Deseo ardientemente, como cristiano, con toda sinceridad y de todo corazón, la victoria de Italia, pues la nación dotada del rayo de civilización que ilumina al mundo.

Mi corazón, como todos los corazones belgas, late al unísono de los italianos.

Por el interés que Italia entera muestra por Bélgica y la adhesión que le causa la agresión al pueblo belga, estamos reconocidísimos".

Vespúta, contestando a los periódicos, dice que regresa de Bélgica lleno de confianza y sin temor alguno a las amenazas de represalias.

Cuando anunció—repite— a las autoridades alemanas su propósito de emprender este viaje, se me aseguro que opondrían obstáculos a mi regreso.

No obstante estas manifestaciones, las autoridades de Bruselas parecen animadas contra Mercier sobre todo después de su viaje a Italia.

El "Kölnische Zeitung" anuncia la resolución adoptada por los obispos alemanes, de no contestar a la invitación del cardenal Mercier, hasta que fueren satisfechos a un tribunal arbitral, las atrocidades que se han hecho sufrir a los belgas.

El referido periódico que se ha requerido hasta a la Prensa católica alemana que apoye estos deseos, pero la proposición del arbitraje, suscita el temor de que se descubran los engaños oficiales.

**SOBRE LA GUERRA SUBMARIINA.**

El "Frankfurter Zeitung" dice en su artículo de fondo, que siendo un asunto secundario, cuyas consecuencias políticas serían en su totalidad un conflicto con Alemania, no conveniría a Alemania emprender los procedimientos de guerra submarina para perjudicar el movimiento de Inglaterra, aun cuando de todos modos perjudicaría la alimentación de los ingleses, pues no habría de hacerse otra cosa que no extremar los procedimientos, por que se suprimieran estos.

La guerra submarina—dice—aprovechándose al bloqueo inglés, valdría la pena de echar leña al fuego con gran energía, pero que se ha demostrado que no sucede así.

Aunque es cosa completamente fuera de duda que los perjuicios que se causan como la extensión necesaria a la paralización del comercio inglés, es asunto que interesa a los patriotas navales pero no a la opinión pública.

Extendiéndose en consideración a este respecto dice que si fuese posible dedicar gran actividad a paralizar el comercio inglés tratando el asunto como de principal importancia, habría necesidad de estudiar las consecuencias políticas a que daría lugar con las demás potencias.

El asunto tiene mucha importancia y por ello se somete tantas veces a la consideración de los lectores, los periódicos—dice—no deben perderse de vista.

**LA OPINION EN INGLATERRA**

Considerando los efectos de la guerra marítima, dice el "Westminster Gazette" de Londres, que debe prestarse gran atención a las palabras y actos de los enemigos, para evitar el honor de proponer los

mayores sacrificios para terminar pronto.

Todavía tiene reservas de hombres y dinero y hay que pensar en los resultados que puede obtener, empleando el terror.

Los sucesos, nos muestran sin embargo que en el espíritu alemán existe un límite, que señalamos como punto culminante de la guerra, ante la idea de que podría hallarse con decisión en Oriente, mediante un golpe bálcnico, que debilitaría Inglaterra en Egipto, abriendo una puerta a las Indias por la vía Bagdad, ero este proyecto se disipa gradualmente.

Cada día preguntan con mayor ansiedad el resultado final de estas operaciones, esperando la total ruina de Turquía.

Nadie que leysse los periódicos alemanes de Octubre y Noviembre, puede suponer que la suspensión de la ofensiva en Oriente se deba a los propósitos deliberados de Alemania que aún cuando estuviese escasa de hombres, municiones y dinero, no habría por su propia iniciativa de desgarrar los principales tejaros de la guerra, por cuanto que la situación interior de los Imperios Centrales exige imperativamente la terminación de la guerra antes del otoño.

El Conde de Romanones, después de despachar con el rey trasladose al Ministerio de Estado, donde recibió a los periodistas.

Manifiesto el Conde que trabajaba con el ministro de Fomento para redactar un decreto referente a los transportes marítimos, el cual aparecerá en la "Gaceta" mañana.

Respecto a la exportación de frutas, tiene muy buenas impresiones de que en breve se resolverá la grave crisis por que atraviesan varias poblaciones de Levante.

Se ha confirmado que el Gobierno inglés ha retrasado por un mes la publicación del decreto prohibiendo la importación de frutas.

Advierte el presidente que mañana tarde se celebrará un Consejo de Ministros del que tendrá lugar el jueves en la noche.

**LA INAUGURACION DE LA CARRERA DE AUTOMOVILES.**

Esta tarde estuvo en Palacio el Director General de Correos y Telégrafos, señor Franco Rodríguez, cumplimentando a S. M. al que invitó a la inauguración de la Carrera de Automóviles, que tendrá el día 12 de Marzo.

El rey le ofreció asistir al acto, adelantando las once de la mañana.

Las primeras libretas de imposición serán las del Príncipe de Asturias, Infantes y familia Real.

El Monarca y el señor Franco Rodríguez hablaron extensamente sobre los beneficios que reporta esta importante mejora y sobre el estado general de los servicios de comunicaciones.

**CIRCULAR IMPORTANTE**

Se ha enviado una circular a los gobernadores, encargándoles reclamar de los alcaldes, una declaración de si en los respectivos municipios de las provincias existen o no centros de enseñanza para el estudio de las lenguas extranjeras.

**LAS COMBINACIONES MINISTERIALES. — EL PRESIDENTE GOBIERNA LOS RUMORES**

El Conde de Romanones ha insistido en negar que se proyecten las combinaciones ministeriales, que algunos periódicos han publicado.

Dijo que desea que el nuevo ministro de Estado, sea una persona que no suscite recelos, en la opinión y que aún cuando las negativas de ciertos periódicos en quisesen, le han causado no por eso de su cargo su empeño.

De todos modos—dice—no tienen fundamento los rumores de algunos periódicos.

**ALBA Y VILLANUEVA DESPACHAN CON EL REY**

Esta tarde estuvieron en Palacio

despachando con el rey, el ministro de Gobernación señor Alba y el de Hacienda señor Villanueva.

El monarca firmó al de Gobernación una Real Orden por la que se fija el interés que devengarán las cantidades impuestas en la caja postal de ahorros.

También ha firmado don Alfonso otra Real orden estableciendo el servicio de certificados contra reembolsos.

Otra concediendo franquicia postal a la Junta Central y a las Juntas provinciales de damas de la Cruz Roja.

Otra ascendiendo a inspector de telégrafos a don Eduardo Rodríguez Vallejo.

Otra nombrando jefe de Centro a don Enrique Ibañez.

**INTERES DE ALMERIA**

El Presidente de la Liga de Contribuyentes de Juan Cassinello, ha vuelto ha conferenciar esta tarde en el Senado con el general Weyler ratificando cuanto le tiene expuesto en interés de esa ciudad.

Weyler prometió visitar Almería en el mes de Marzo en cuyo viaje se propone acompañarle el señor Cassinello.

La concesión de tropas a esa ciudad, prometió el general Weyler ocuparse con gran interés al regreso de su viaje a la misma.

**EL NUEVO ALCALDE DE VALENCIA.**

Ha sido firmado el nombramiento de alcalde de Valencia a favor del exgobernador don Fidel Guerra.

**LAS CIGARRERAS**

Una comisión de cigarrerías, ha visitado al Presidente del Consejo, señor Conde de Romanones, rogando que interponga su influencia con la compañía arrendataria a fin de que fueran resueltas favorablemente las pretensiones relacionadas con las máquinas de la Fábrica de Tabacos.

Muy sollicitadas con la actitud de la Compañía expusieron las cigarrerías sus quejas al Presidente por el trato de que dicen son objeto.

El Conde les prometió ocuparse con interés de este asunto, procurando ampliaciones en sus deseos y defendiendo desde luego sus derechos.

Las cigarrerías quedaron satisfechas de la entrevista, escuchando algunas escenas curiosas a la salida de estas.

**LA CARTERA DE ESTADO. — DIFICULTADES.**

Segue el Conde de Romanones encontrando dificultades para proveer la cartera de Estado con arreglo a sus deseos.

El señor García Prieto insiste en su negativa así como otros personajes políticos a quienes el señor Presidente ha visitado.

En los círculos políticos es común esta situación.

Hay quien afirma que Romanones optará por desempeñar él, dicho ministerio definitivamente, a pesar del arduo trabajo que supone, si bien procurando no ocasionar recelos con su actitud.

Aún se comenta muy sabrosamente lo ocurrido con Urzúa, habiendo expedición y gran curiosidad por conocer su anunciada declaración.

Se insiste en que la situación del Gobierno es transitoria y que en breve surgirán nuevas dificultades.

**PEREZAJES FALLECIDOS**

Han fallecido en esta corte el ex senador don Juan López Chicheri y el exgobernador don Manuel Novella habiendo sido generalmente sentidos.

**EN EL MINISTERIO DE ESTADO. — RECEPCION DIPLOMATICA.**

En el ministerio de Estado se ha celebrado con gran solemnidad una recepción diplomática.

En dicho acto cambiaron saludos afectuosísimos, el Presidente

del Consejo de Ministros, señor Conde de Romanones, el Nuncio de Su Santidad, los embajadores de todas las naciones representadas cerca del Gobierno español y los jefes de las misiones.

Entre todos ellos reinó la mayor cordialidad.

**EL JEFE DEL PARTIDO CONSERVADOR. — COMENTARIOS**

El jefe del partido conservador don Eduardo Dato ha asistido esta tarde al Círculo Conservador.

Su visita ha sido comentada relacionándola con la presencia de algunos amigos suyos entre los que también se comentaron los sucesos relacionados con la política de Orense.

**LA BOLSA**

**COTIZACIONES DE HOY**

Interior	75 20
Fin corriente	00 00
Fin próximo	28 50
Amortizable	97 00
Nuevo amortizable	55 40
Cédulas hipotecarias al 5 por 100	42 20
Acciones del Banco	457 00
Tabacos	000 00
Francos	89 75
Libras esterlinas	25 00

**De todas partes**

**EL CONFLICTO DE VALENCIA. — SIGUEN LOS DISTURBIOS. — UN HERIDO Y UN MUERTO.**

Se reciben noticias de Valencia dando cuenta de que el aspecto de la población es el mismo que ayer. Continúan cerrados los establecimientos y siguen volgando los obreros de todos los ramos.

La guardia civil patrulla por las calles, habiéndose extremado las medidas de prevención, ante los acontecimientos que puedan desarrollarse.

Algunas tiendas de los barrios extremos han seguido vendiendo de "lapidillo" a familias de obreros y gentes menesterosas de los alrededores.

En la plaza de Castelar, esquina a la calle de Barcos ha ocurrido un lamentable suceso que ha costado la vida a un hombre.

Un grupo de huelguistas ocupaba las concaucenas en actitud levantisca.

La guardia civil estaba preparada para evitar una aglomeración en la plaza, cuando destacándose de un grupo, asumió por la calle de Moratun, un hombre alto delgado vistiendo blusa azul y llevando agrado de la mano a un joven de 17 años al cual acababa de detener con una pistola en la mano con la que había intentado disparar en el puert de una panadería.

Al ver a la sección de la guardia civil, intentó el pobre hombre acercarse, pero los guardianes, al ver aproximarse a dos hombres con un arma en la mano, con la que al parecer les apuntaban, creyendo que se trataba de una agresión, dispararon cuando se hallaban a una distancia de seis metros, haciendo mortífero al hombre de la blusa, que cayó en un charco de sangre.

El suceso resulta ser ordenado por un teniente de la benemérita.

Se llamaba Antonio Serrano, y era casado, hace pocos meses.

Quiso prestar ayuda a las fuerzas siendo víctima por equivocación.

Alguien dice que al verse apuntado dijo, "¡no tirar, que soy guardia civil!", pero por lo visto los guardianes, no lo conocieron ni oyeron sus palabras.

El herido fue asistido en el Hospital, donde falleció pocos momentos después de ingresar.

Antonio Serrano, era un guardia celosísimo, ful cumplidor de su deber que hasta vestido de paisano había querido prestar un buen servicio, deteniendo a un revoltoso con armas, habiendo encontrado la muerte en el cumplimiento de su deber.

Antonio tiene un balazo en el pecho, con salida por la espalda.

En el Hospital, donde se presenta su mujer, se desarrolló una escena conmovedora.

**GRAN BANQUETE. — PRESIDENTE FESTEJADO.**

Un despacho recibido de Córdoba da cuenta de haberse celebrado un gran banquete en el Hotel Guiso, organizado por la Federación gremial en obsequio a su presidente don José Carrillo Pérez.

Asistieron al acto 150 comensales, personalidades que integran el comercio, la industria, la banca y cuanto significa las fuerzas vivas de Córdoba.

El banquete terminó mostrando todos los asistentes el mayor reconocimiento.

**MÁS SOBRE LOS SUCEDOS DE VALENCIA. — NUEVAS CARGAS. — HERIDOS Y CONTUOS.**

Un despacho urgente amplía las noticias relacionadas con los disturbios de Valencia.

Grupos numerosos de mujeres, recorrieron las barriadas extremas, aborrotando al vecindario.

En medio de la mayor violencia obligaban al cierre a los dueños de establecimientos, apedreando los cristales de los escaparates y las puertas de algunas tiendas que desobedían sus requerimientos.

Grupos de huelguistas recorrían también las calles invitando al cierre.

La benemérita dispersó a los manifestantes, dando varias cargas.

Las carreras y la plom, ruidieron extraordinariamente.

Los grupos engrosaron de manera alarmante, dando saltidos y arrojando piedras sobre los establecimientos y edificios, a la vez que daban diferentes mueras.

Promoviose gran alboroto en el que resultaron heridos Gregorio Loidi y otros tres individuos de las "bollosas".

También resultan varios voluntarios, algunos de los cuales se hallaban embriagados.

La ambulancia de la Cruz Roja Roja que hay establecida en la calle Bajada de San Francisco, acudió en mediamente, resultando herido un camillero.

Los demás individuos de la benemérita institución que prestaban servicio, víronse envueltos por los grupos de revoltosos a los cuales dió varias cargas la fuerza de la benemérita.

La circulación de tranvías fué suspendida.

Fueron practicadas numerosas detenciones.

Los ánimos continúan excitados. La situación se agrava por momentos no pareciendo por ninguna parte la solución del conflicto.

Ha sido nombrado juez especial, el señor Monserrat para que entienda en las causas que se instruyen con motivo de los sucesos.

Los mercados han estado poco abastecidos en general, las gentes han acudido a los pueblos cercanos para abastecerse, puesto que en la capital escaseaban los artículos habiéndose constituido una rondera las excursiones que se han efectuado con tal objeto.

El Ayuntamiento se ha reunido en sesión secreta a la que asistieron los honores y una comisión de obreros, habiendo acordado cesar en la fabricación del pan hasta que los huelguistas consigan sus aspiraciones.

**EN EL GRAO. — SE AGRAVA LA SITUACION.**

También en el Grao la situación se agrava por momentos creyendo de manera considerable el número de huelguistas.

Estos han hecho volcar dos coches y un tranvía, formando constantes alteraciones del orden que difícilmente contiene la fuerza pública.

El gobernador ha publicado un bando en términos enérgicos, anunciando que no tendrá consideración con los alborotados del orden.

Se reconstruye la Guardia civil.

**CANONCHES ORIZ**

**LIBRAS ESTERLINAS ORO**

El 28 de Febrero de 1916

PAGARON a pesetas 25'45

**SOCIEDAD ANONIMA ROMERO**

Paseo del P. Felipe 10

**ALMERIA**

**BANCO ESPAÑOL DE CREDITO**

Agencia de Almería

Cierre de la Bolsa de Madrid el día 29 de Febr. de 1916

Cheque sobre París	89 70
Interior sobre Londres	25 00
Idem sobre 1/2	74 65
Amortizable 5	95 00
Idem 4	84 00
Banco España	457 00
Tabacalera	277 00

**LA POLITICA**

**DICE EL PRESIDENTE**

El Conde de Romanones, después de despachar con el rey trasladose al Ministerio de Estado, donde recibió a los periodistas.

Manifiesto el Conde que trabajaba con el ministro de Fomento para redactar un decreto referente a los transportes marítimos, el cual aparecerá en la "Gaceta" mañana.

Respecto a la exportación de frutas, tiene muy buenas impresiones de que en breve se resolverá la grave crisis por que atraviesan varias poblaciones de Levante.

Se ha confirmado que el Gobierno inglés ha retrasado por un mes la publicación del decreto prohibiendo la importación de frutas.

Advierte el presidente que mañana tarde se celebrará un Consejo de Ministros del que tendrá lugar el jueves en la noche.

**LA INAUGURACION DE LA CARRERA DE AUTOMOVILES.**

Esta tarde estuvo en Palacio el Director General de Correos y Telégrafos, señor Franco Rodríguez, cumplimentando a S. M. al que invitó a la inauguración de la Carrera de Automóviles, que tendrá el día 12 de Marzo.

El rey le ofreció asistir al acto, adelantando las once de la mañana.

Las primeras libretas de imposición serán las del Príncipe de Asturias, Infantes y familia Real.

El Monarca y el señor Franco Rodríguez hablaron extensamente sobre los beneficios que reporta esta importante mejora y sobre el estado general de los servicios de comunicaciones.

**CIRCULAR IMPORTANTE**

Se ha enviado una circular a los gobernadores, encargándoles reclamar de los alcaldes, una declaración de si en los respectivos municipios de las provincias existen o no centros de enseñanza para el estudio de las lenguas extranjeras.

**LAS COMBINACIONES MINISTERIALES. — EL PRESIDENTE GOBIERNA LOS RUMORES**

El Conde de Romanones ha insistido en negar que se proyecten las combinaciones ministeriales, que algunos periódicos han publicado.

Dijo que desea que el nuevo ministro de Estado, sea una persona que no suscite recelos, en la opinión y que aún cuando las negativas de ciertos periódicos en quisesen, le han causado no por eso de su cargo su empeño.

De todos modos—dice—no tienen fundamento los rumores de algunos periódicos.

**ALBA Y VILLANUEVA DESPACHAN CON EL REY**

Esta tarde estuvieron en Palacio

despachando con el rey, el ministro de Gobernación señor Alba y el de Hacienda señor Villanueva.

El monarca firmó al de Gobernación una Real Orden por la que se fija el interés que devengarán las cantidades impuestas en la caja postal de ahorros.

También ha firmado don Alfonso otra Real orden estableciendo el servicio de certificados contra reembolsos.

Otra concediendo franquicia postal a la Junta Central y a las Juntas provinciales de damas de la Cruz Roja.

Otra ascendiendo a inspector de telégrafos a don Eduardo Rodríguez Vallejo.

Otra nombrando jefe de Centro a don Enrique Ibañez.

**INTERES DE ALMERIA**

El Presidente de la Liga de Contribuyentes de Juan Cassinello, ha vuelto ha conferenciar esta tarde en el Senado con el general Weyler ratificando cuanto le tiene expuesto en interés de esa ciudad.

Weyler prometió visitar Almería en el mes de Marzo en cuyo viaje se propone acompañarle el señor Cassinello.

La concesión de tropas a esa ciudad, prometió el general Weyler ocuparse con gran interés al regreso de su viaje a la misma.

**EL NUEVO ALCALDE DE VALENCIA.**

Ha sido firmado el nombramiento de alcalde de Valencia a favor del exgobernador don Fidel Guerra.

**LAS CIGARRERAS**

Una comisión de cigarrerías, ha visitado al Presidente del Consejo, señor Conde de Romanones, rogando que interponga su influencia con la compañía arrendataria a fin de que fueran resueltas favorablemente las pretensiones relacionadas con las máquinas de la Fábrica de Tabacos.

Muy sollicitadas con la actitud de la Compañía expusieron las cigarrerías sus quejas al Presidente por el trato de que dicen son objeto.

El Conde les prometió ocuparse con interés de este asunto, procurando ampliaciones en sus deseos y defendiendo desde luego sus derechos.

Las cigarrerías quedaron satisfechas de la entrevista, escuchando algunas escenas curiosas a la salida de estas.

**LA CARTERA DE ESTADO. — DIFICULTADES.**

Segue el Conde de Romanones encontrando dificultades para proveer la cartera de Estado con arreglo a sus deseos.

El señor García Prieto insiste en su negativa así como otros personajes políticos a quienes el señor Presidente ha visitado.

En los círculos políticos es común esta situación.

Hay quien afirma que Romanones optará por desempeñar él, dicho ministerio definitivamente, a pesar del arduo trabajo que supone, si bien procurando no ocasionar recelos con su actitud.

Aún se comenta muy sabrosamente lo ocurrido con Urzúa, habiendo expedición y gran curiosidad por conocer su anunciada declaración.

Se insiste en que la situación del Gobierno es transitoria y que en breve surgirán nuevas dificultades.

**PEREZAJES FALLECIDOS**

Han fallecido en esta corte el ex senador don Juan López Chicheri y el exgobernador don Manuel Novella habiendo sido generalmente sentidos.

**EN EL MINISTERIO DE ESTADO. — RECEPCION DIPLOMATICA.**

En el ministerio de Estado se ha celebrado con gran solemnidad una recepción diplomática.

En dicho acto cambiaron saludos afectuosísimos, el Presidente

del Consejo de Ministros, señor Conde de Romanones, el Nuncio de Su Santidad, los embajadores de todas las naciones representadas cerca del Gobierno español y los jefes de las misiones.

Entre todos ellos reinó la mayor cordialidad.

**EL JEFE DEL PARTIDO CONSERVADOR. — COMENTARIOS**

El jefe del partido conservador don Eduardo Dato ha asistido esta tarde al Círculo Conservador.

Su visita ha sido comentada relacionándola con la presencia de algunos amigos suyos entre los que también se comentaron los sucesos relacionados con la política de Orense.

Por la Agricultura

LAS SIEMBRAS DE CEREALES

Según los datos remitidos por los ingenieros jefes de las secciones agronómicas, las superficies sembradas de grano el otoño ó invierno hasta 1 de Febrero corriente han sido en hectáreas de 3.997.474 trigo, 744.435 de centeno, 4.744.014 de cebada y 483.191 de avena.

Los sembrados se encuentran en general, en excelentes condiciones, teniendo todavía por sembrar algunas variedades de trigo de primavera y bastante avena.

Boletín religioso

Santos para hoy

San Rosendo, Obispo y Confesor el Santo Angel de la Guarda y Santos Antonia y Eudocia Mártires.

Santos para mañana

Santos Lucio, Obispo, Absalón, Legio y Heracles mártires y San Simplicio papa y confesor.

Cultos para hoy

En todas las Parroquias y capillas se rezará á la oración el Santo Rosario.

Movimiento carcelario

En esta prisión preventiva no se registró ayer ningún ingreso. En conducción para la prisión de Almería Oveira salió José Castaño Castaño.

Hospital provincial

Hoy prestan servicio de guardia en este establecimiento benéfico el médico don Eduardo Pérez Cano y el practicante don Juan Fernández Requena.

También salió después de su total restablecimiento de la Sala de Santa María Isabel Ferrer Piña.

El parte oficial que los médicos don Eduardo Pérez y don José Gómez, encargados de la asistencia del visitador de los establecimientos benéficos y D. putado don Joaquín Rueda, dictaron en el día de ayer el siguiente parte.

Movimiento marítimo

BUQUES ADMITIDOS

Ayer entraron en nuestro puerto de arribada forzosa el torpedero de nueva marina de guerra número 10, el vapor español "Segunto" que había salido para Melilla, el vapor ruso "Ayne" que había zarpado con rumbo á Sevilla.

BUQUES DESPACHADOS

Salió para Sevilla, el vapor ruso "Ayne" que tuvo que regresar á nuestro puerto efecto de la borrasca.

Registro civil

Ayer se hicieron las siguientes inscripciones en el Registro civil: NACIMIENTOS Luis Martínez Godoy y Antonio Morca Castillo.

Movimiento de viajeros

HOTEL OMBROSO

Entradas: Don Aniceto Herrera, de Salamanca. Salidos: Don José Salvador para Indulcencia.

HOTEL CONTINENTAL

Entradas: Don José Truján, de Madrid y don Ramón García, de Murcia.

Taberna don José Berenguel

Entradas: Don Alíonso Torreblanca, de Granada, don Vicente Cañelo, de Vera, don Carlos, J. Vidal, de Málaga, y don Felipe Benavente de Granada.

La FLOREINA CREMA DE BELLEZA. Las mujeres son devotas á un relajamiento de las fibras de la piel. Conservádselas su elasticidad.

EL DEFENSOR DE ALMERIA. Diario independiente de la mañana. REDACCION, ADMINISTRACION Y TALLERES.—PLAZA DEL MERCADO NUMERO 2A.

La Unión y El Fénix Español. COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS. Capital social: 12.000.000 de pesetas efectivas, completamente desembolsado.

H. INGLÉS. El más recomendado por su trato esmerado, con todas las comodidades para el viajero. Economía en precio del hospedaje.

Emilio Ferrera y Hermano. Aguilar Martell 11 12 14 16 y Martínez Campos 19 21. HIERROS, ACEROS, HERRAMIENTAS, CEMENTOS, FERRERIA EN GENERAL, CARBURO DE CALCIO, EFECTOS NAVALES, CAPRICHOSOS ARTICULOS PARA REGALOS.

Cerveza Pilsen MARCA E PETRY. ES LA PREFERIDA POR LOS INTELIGENTES. Premiada con Medalla de Oro y Plata en París y Barcelona.

Compra de toda clase de Monedas de Oro y Billetes Extranjeros. Sociedad Anónima Romero. 10, Paseo del Príncipe, 10.

MARIA PION BELMONTE. Profesora en parte por la Facultad de Medicina de Granada. Calle de Tarazona, 2.

TORIBIO ALVAREZ—DENTISTA. Especialidad en dentaduras positivas. Extracciones sin dolor. Trabajos de puente y coronas de oro sobre raigones.

FRANCISCA BELMONTE AMATE. Profesora en parte. TERRAZA 8. "SANGUIUELAS"

EUGENIO DE BUSTOS. Droguería — Almería.

DOCTOR MANUEL MARIN. Oculista del Hospital Provincial. Especialista en enfermedades de los ojos de las Facultades de Medicina de París y Madrid.

CORREOS. Preparación completa para la próxima convocatoria de 200 plazas por oficiales del Cuerpo. Grandes éxitos obtenidos en convocatorias anteriores.

CONSULTORIO DE ENFERMEDADES DE OJOS A CARGO DEL DOCTOR DON RAFAEL ARAEZ. Médicos del Hospital y de la Beneficencia Municipal, Ex interna, de los hospitales de la Santa Cruz en Barcelona y de la Princesa en Madrid.

DOCTOR EDUARDO PEREZ CANO del Hospital Provincial. Analisis de sangre, esputos, orinas y demás productos patológicos. Consultas especial de enfermedades venéreas y sifilíticas.

TRATAMIENTO ANTIFRASECO COMPLETO. En 2 á 4 días del Oid. número 7.

A LOS PARRALEROS. Excelente injertos sobre diversas variedades de plantas americanas. Para precios y condiciones dirigirse á Felipe Andrés en Huelva.

Pianos y autopianos. ERARD, FLEYEL, BOHICH OUBRO G. T. A. GATEURA. Gran autopiáno "CONCERTAD" El más suave de todos los conocidos, con registro de melodía.

Gran fabrica de pavimentos hidráulicos. SE HACEN TODA CLASE D EXTRA BAJOS ESPECIALES AZULEJOS, CEMENTOS Y CEMENTOS PORLAND D TODAS CLASES. Esta casa es la que en Almería cuenta con mayores novedades.

BANCO HIPOTECARIO DE ESPAÑA por 100 anual. NUMERO Y HERMANO Príncipe, 10.

Academia de Santa. Sta. del Rosario. DIRIGIDA POR DON VALENTIN GIMENEZ LOPEZ. PROFESOR SUPERIOR Y BACHILLER EN ARTES. Calle de Granada número 69.

REEMPLAZADO el Aceto de Hígado de Bacalao por el VINO GIRARD. IODOTANICO FOSFATADO. Esquisito al paladar y Tomado con entusiasmo por los niños.